

CANADA – Controverse autour du colza transgénique

Par

Publié le 31/05/2002

Une enquête gouvernementale de la CFIA (agence canadienne d'inspection des aliments) n'a pas réussi à expliquer comment du colza expédié en Europe en 2000, a pu être contaminé par des OGM interdits en Europe. Les cultures avaient, à la suite de cette révélation, été arrachées et la compagnie Advanta Canada, fournisseur de ces semences, avait dû dédommager les agriculteurs. Pourtant, les semences avaient été correctement certifiées selon les normes du commerce international approuvé par l'OCDE, mais les conditions nécessaires n'étaient pas aussi strictes que celles de l'UE. Dans son rapport, la CFIA était incapable de déterminer la source de la contamination, dans les lots de semences échantillonnées.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-controverse-autour-du-colza-transgenique/